

México y el avión presidencial.

GRAN Sorteo ESPECIAL
Batalla de Puebla
158 años de la Victoria

**PREMIO MAYOR
AVIÓN PRESIDENCIAL**

TP-01

Es una cooperación para equipos médicos y hospitales donde se atiende de manera gratuita a la gente pobre.

2586119993470424

La Habana, 10 feb .- El gobierno de México tomó la decisión de rifar el súper lujoso avión presidencial, comprado por los anteriores gobiernos y que el actual no piensa utilizar.

Serán ganadoras 100 personas con la cuantía de 20 millones de pesos cada una, lo que equivale aproximadamente a un millón de dólares. La rifa será el 15 de septiembre del presente año. Se coordina para que mexicanos que viven en EE.UU puedan comprar billetes.

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que se van a vender seis millones de billetes lo que va a permitir obtener en general, si se venden todos los números, tres mil millones. Lo que se obtenga de la rifa es para la compra de equipos de hospitales.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que se está ajustando todo el marco legal para no violar ninguna ley, ningún procedimiento. Estoy seguro --dijo-- que se van a vender todos los boletos, ya tenemos demanda. La gente quiere ayudar, yo tengo mucha fe en el pueblo, conozco los sentimientos del pueblo; entonces, estoy seguro que en una de esas hasta van a faltar.

Después harernos lo mismo con otros bienes. Acuérdense que tenemos no sólo este avión, hay 72 aviones, helicópteros.

(Con información brindada por Martha E. López)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/214083-mexico-y-el-avion-presidencial>



Radio Habana Cuba